

Herr Müller von der CDU-Fraktion führte aus, dass ihm der ursprünglich angedachte Straßename „Baron-Arp-Von-Manteuffel-Straße“ zu lang erschien. Insofern handele es sich bei dem im Beschlussvorschlag aufgeführten Namen um einen Kompromissvorschlag. Es gebe jedoch im Stadtgebiet Straßennamen mit ähnlicher Länge wie der erstgenannte, sodass er vorschlage, den Beschlussvorschlag in „Arp-Von-Manteuffel-Straße“ zu ändern.

Nach kurzer Diskussion erklärte sich der Ausschuss damit einverstanden.

Dann ließ der Vorsitzende über den geänderten Beschlussvorschlag abstimmen.